

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

18998 *RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación por la que se declara desierto el concurso de traslado anunciado para provisión de la cátedra de «Arqueología, Epigrafía y Numismática» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Murcia.*

Por falta de aspirantes al concurso de traslado anunciado por Resolución de 28 de mayo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de julio) para provisión de la cátedra de «Arqueología, Epigrafía y Numismática» en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Murcia.

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el concurso de traslado de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 13 de septiembre de 1974.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Personal, Francisco Arance Sánchez, Sr. Subdirector general de Personal de Universidades.

18999 *RESOLUCION del Tribunal encargado de juzgar las pruebas correspondientes a la oposición convocada para cubrir una plaza no escalafonada de carpintero del Museo Español de Arte Contemporáneo por la que se convoca a los señores opositores para la realización de las pruebas teóricas correspondientes.*

Se convoca a los señores opositores para el día 23 de octubre, a las cinco horas, en la Escuela de Artes y Oficios Artísticos, sita en la calle de la Palma, 46, para proceder a realizar los ejercicios teóricos correspondientes a dicha oposición.

Madrid, 10 de septiembre de 1974.—El Secretario, Alvaro Martínez Novillo González.—Visto bueno: El Presidente, José Romero Escassi.

19000 *RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición restringido para la provisión de plazas de Profesores adjuntos de «Historia del Arte», «Historia del Arte Medieval Árabe y Cristiano», «Historia del Arte Moderno y Contemporáneo» y «Arte Francés e Inglés» de Facultades de Filosofía y Letras de diversas Universidades, por la que se convoca a los señores opositores.*

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición restringido para la provisión de plazas de Profesores adjuntos de «Historia del Arte» (veinte plazas), «Historia del Arte Medieval Árabe y Cristiano» (una plaza), «Historia del Arte Moderno y Contemporáneo» (dos plazas) y «Arte Francés e Inglés» (una plaza), de Facultades de Filosofía y Letras de diversas Universidades, convocado por Orden de 17 de enero de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del 24), excepto la plaza de «Arte Francés e Inglés», convocado por Orden de 10 de junio de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de agosto), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las dieciséis horas, del día 15 de octubre próximo, en la Biblioteca de la Sección de Arte de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Complutense, edificio B, planta primera (Ciudad Universitaria, Madrid).

En este acto, los señores opositores aportarán los trabajos y documentos a que se refiere la base decimotercera de la convocatoria y, en su caso, podrán hacer uso de la opción prevista en las instrucciones complementarias de la Resolución de 13 de agosto último («Boletín Oficial del Estado» del 26), y se efectuará el sorteo para determinar el orden de actuación de los señores opositores.

Asimismo y de acuerdo con la norma décima de la citada convocatoria, en el tablón de anuncios del indicado Centro se expondrá con la antelación reglamentaria el temario redactado por el Tribunal para la práctica del primer ejercicio, el cual se realizará inmediatamente después del acto de presentación de los señores opositores.

Madrid, 19 de septiembre de 1974.—El Presidente, Jesús Hernández Perera.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

19001. *RESOLUCION del Tribunal calificador de la oposición para cubrir 24 plazas de Sociólogos del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se señala fecha, hora y lugar para la celebración de las pruebas.*

De conformidad con lo previsto en la base 6.6 de la Resolución de la Presidencia del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario de 16 de enero de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de febrero) por la que se convoca oposición para cubrir en el mismo plazas de Sociólogos, se hace público que los ejercicios de la oposición comenzarán el día 11 de octubre del corriente año, a las diez horas, en la Escuela de Arquitectos Técnicos (Ciudad Universitaria), convocándose a todos los admitidos a dicha oposición para su realización conjunta y simultánea, debiendo estar atentos los opositores a los anuncios que se puedan publicar en el tablón de anuncios de dicho Instituto.

Madrid, 7 de septiembre de 1974.—El Secretario del Tribunal, Ramón Izquierdo Guillén, P. S. R.—V.º B.º: El Presidente, P. S. R., Miguel Bueno Gómez.

19002 *RESOLUCION del Tribunal calificador de la oposición para cubrir 85 plazas de Ingenieros Agrónomos del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se señalan fecha, hora y lugar para la celebración de las pruebas.*

De conformidad con lo previsto en la base 6.6 de la Resolución de la Presidencia del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario de 5 de febrero de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 20), por la que se convoca oposición para cubrir en el mismo plazas de Ingenieros Agrónomos, se hace público que los ejercicios de la oposición comenzarán el día 18 de octubre del corriente año, a las diez horas, en la Escuela de Arquitectos Técnicos (Ciudad Universitaria de Madrid), convocándose a todos los admitidos a dicha oposición para la realización conjunta y simultánea de la primera prueba, debiendo estar atentos los opositores a los anuncios que puedan publicarse en el tablón de dicho Instituto (oficinas centrales de avenida del Generalísimo, 2, Madrid).

Igualmente se hace constar que realizado el sorteo público previsto en la base 6.4 de la convocatoria, para determinar el orden de actuación de los opositores en las correspondientes pruebas, resultó elegido el número 152 de la lista de admitidos, que corresponde a don Salvador Gil Madrazo, de tal forma que en las repetidas pruebas actuará en primer lugar el citado opositor número 152, haciéndolo los demás a partir de dicho número hasta el final de la lista de admitidos, continuándose por el número 1 de la referida lista y siguiendo por el orden de la misma hasta ser llamados la totalidad de los opositores que figuran en ella.

Madrid, 16 de septiembre de 1974.—El Secretario del Tribunal, Basilio Ramón Vila Rodríguez.—Visto bueno: El Presidente del Tribunal, José María Fernández del Moral.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

19003 *ORDEN de 18 de septiembre de 1974, complementaria de la de 29 de mayo de 1974, por la que se resuelve el concurso convocado por la de 18 de septiembre de 1973 para la concesión de los beneficios previstos en el Decreto 1009/1967, de 20 de abril, a las industrias que se instalen en la Comarca de Tierra de Campos.*

Excmos. Sres.: La Orden de 18 de septiembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del día 22) convocó concurso para la concesión de los beneficios establecidos en el Decreto 1009/1967,

de 20 de abril, a las industrias que se instalasen en la Comarca de Tierra de Campos.

El plazo inicialmente fijado por dicha Orden para la presentación de solicitudes fue el de tres meses, contados a partir del día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado». Ahora bien, dicho plazo fue prorrogado hasta el día 25 de febrero de 1974, por la Orden de 22 de diciembre de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del día 3 de enero de 1974), que autorizaba, además, al Ministerio de Industria a resolver primeramente acerca de las solicitudes presentadas hasta la expiración del primero de los plazos fijados.

La Orden de 29 de mayo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del día 31) resolvió acerca de estas solicitudes, quedando aplazada, sin embargo, la decisión respecto de algunas de ellas, las

cuales, conjuntamente con las presentadas durante el plazo de prórroga, han sido objeto de la tramitación establecida en la base quinta del concurso, habiéndose examinado los expedientes por los Organismos competentes y recabado los informes previstos en dicha base.

De conformidad con las normas de la base 7.^a de la Orden de convocatoria, los Ministros de Hacienda y de Industria han elevado al Gobierno la oportuna propuesta de resolución.

En su virtud, y en cumplimiento de lo acordado por el Consejo de Ministros en su reunión del día 30 de agosto de 1974, Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer:

Primero.—Quedan aceptadas, con arreglo a la calificación que se expresa en el anexo de esta Orden, las solicitudes que en el mismo se relacionan, de entre las presentadas durante el plazo establecido en la base 6.^a de la Orden de este Ministerio de 18 de septiembre de 1973 por la que se convocó concurso para la concesión de los beneficios previstos en el Decreto 1009/1967, de 20 de abril, a las industrias que se instalasen en la Comarca de Tierra de Campos.

Segundo.—1. La concesión de las subvenciones a que da lugar la resolución del presente concurso quedará sometida a la tramitación y aprobación del oportuno expediente de gasto que ha de incoarse con cargo al crédito que, para estas atenciones, figura en el presupuesto de gastos del Ministerio de Planificación del Desarrollo y se contabilizará con arreglo a lo dispuesto en la Orden del Ministerio de Hacienda de 2 de julio de 1964.

2. Los beneficios fiscales tendrán una duración de cinco años y se computarán y aplicarán en la forma y condiciones que determinan las Ordenes del Ministerio de Hacienda de 23 de septiembre de 1964 y 27 de marzo de 1965.

3. La preferencia en la obtención del crédito oficial se aplicará en defecto de otras fuentes de financiación y de acuerdo con las reglas y condiciones actualmente establecidas o que en lo sucesivo se establezcan para el crédito oficial.

4. El beneficio de expropiación forzosa se tramitará conforme a lo previsto en el Decreto 2853/1964, de 8 de septiembre.

Tercero.—Se autoriza a la Dirección General de Promoción Industrial y Tecnología, del Ministerio de Industria, a dictar cuantas resoluciones exija la aplicación de lo dispuesto en la presente Orden.

Cuarto.—Se notificará a cada una de las Empresas beneficiarias, a través de la Delegación del Ministerio de Industria en la provincia correspondiente de la Comarca de Tierra de Campos, la resolución individual en que se señalen los beneficios concedidos y se establezcan las condiciones generales y especiales a que aquellas Empresas deberán someterse, así como el plazo en que deberán quedar concluidas las instalaciones proyectadas.

Lo que comunico a VV. EE. a los efectos oportunos.
Dios guarde a VV. EE.
Madrid, 16 de septiembre de 1974.

CARRO

Excmos. Sres. Ministros de Hacienda y de Industria.

ANEXO

Calificación III concurso, primer plazo, segunda fase y segundo plazo Zona Tierra de Campos

Número del expediente	Empresa	Beneficios
TC-12	Santiago Salgado Heras	A.
TC-18	Justo Fernández Sánchez, S. A.	B (1).
TC-22	José María Casas Carnicero	A.
TC 23	Matias Diaz Jové (ESMENA)	A con 10 % de subvención.
TC-25	Ramiro Arias López	A sin subvención.
TC-26	Facundo Blanco Calleja	B sin subvención.
TC-32	Josés de Luis Estaca	B.
TC-33	José Ayllón Barranco	B (1).
TC-34	Castellano Leonesa de Tejas de Cemento, S. A.	A.
TC-35	José Luis García Oblanca	B sin subvención.

(1) Con la subvención que se establece en la Resolución a que se refiere el apartado cuarto de esta Orden.

19004 ORDEN de 23 de septiembre de 1974 por la que se regulan las Comisiones Provinciales para la celebración del «Año Internacional de la Mujer».

Excmos. Sres.: El Decreto 950/1974, de 26 de marzo, dispuso las medidas necesarias para cumplimiento de la petición hecha por el Secretario general de las Naciones Unidas a todos los Gobiernos a fin de que durante el año 1975, proclamado por la Asamblea General «Año Internacional de la Mujer», se tomaran

las medidas encaminadas a lograr la igualdad entre los hombres y mujeres y la plena integración de éstas a todos los sectores de la vida nacional. A tal fin se dispuso la creación, bajo la presidencia de la Delegada nacional de la Sección Femenina del Movimiento, de una Comisión encargada de coordinar cuantos actos y programas se proyecten para 1975 con la finalidad antes señalada.

La labor de esta Comisión Nacional no sería completa si no fuera apoyada y realizada a nivel provincial, y a este efecto se propugna la creación de Comisiones Provinciales para que estudien los problemas en su propio ámbito, aportando cuantas soluciones estimen convenientes para la formación, promoción e integración política, social y económica de la mujer española.

En virtud de lo anteriormente expuesto, a propuesta del Ministro Secretario general del Movimiento, esta Presidencia del Gobierno dispone:

Artículo 1.º Bajo la presidencia del Gobernador civil respectivo se constituye en cada provincia una Comisión encargada de coordinar cuantos actos o programas se proyecten para 1975, declarado «Año Internacional de la Mujer», con el fin de lograr la igualdad de oportunidades de hombres y mujeres y la plena integración de éstas en todos los sectores de la vida nacional.

Art. 2.º Esta Comisión estará constituida de la siguiente forma:

Presidencia: Gobernador civil.
Vicepresidencia: Delegada provincial de la Sección Femenina.

Vocales:

- Un representante de la Audiencia Provincial.
 - Un representante de la Delegación Provincial de Educación y Ciencia.
 - Un representante de la Delegación Provincial de Trabajo.
 - Un representante de la Delegación Provincial de Información y Turismo.
 - Un representante de la Organización Sindical provincial.
 - Un representante de la Diputación Provincial.
 - Un representante de la Delegación Provincial de la Juventud.
 - Un representante de la Delegación Provincial de la Familia.
 - Un representante de la Delegación Provincial de Cultura.
- Hasta seis representantes, designados por la Presidencia, a propuesta de la Vicepresidencia, entre personas de especial significación o de especial representatividad en el mundo femenino.

Art. 3.º Las Delegaciones Provinciales de la Sección Femenina del Movimiento, bajo la dirección de la Delegación Nacional, dispondrán las medidas necesarias para que cuantas Asociaciones o Entidades lo deseen cuenten con la colaboración oportuna a fin de lograr el mayor alcance de sus respectivas actividades con ocasión del «Año Internacional de la Mujer».

Art. 4.º Las Comisiones Provinciales procurarán coordinar su labor con la prevista por la Comisión Nacional, pudiendo recabar de la Presidencia de ésta, ostentada por la Delegada nacional de la Sección Femenina, cuantas orientaciones e información estimen necesarias.

Lo digo a VV. EE. a los procedentes efectos.
Dios guarde a VV. EE.
Madrid, 23 de septiembre de 1974.

CARRO

Excmos. Sres. ...

MINISTERIO DEL EJERCITO

19005 ORDEN de 30 de agosto de 1974 por la que se conceden los beneficios de libertad condicional a un recluso.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 246 y 1001 del Código de Justicia Militar, y previo acuerdo del Consejo de Ministros, se conceden los beneficios de libertad condicional, por el tiempo de condena que le queda por cumplir, al recluso del Castillo de Santa Catalina (Cádiz) Santiago Vidales Romero.
Madrid, 30 de agosto de 1974.

COLOMA GALLEGOS

19006 ORDEN de 30 de agosto de 1974 por la que se conceden los beneficios de libertad condicional a un recluso.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 246 y 1001 del Código de Justicia Militar, y previo acuerdo del Consejo de Ministros, se conceden los beneficios de libertad condicional, por el tiempo de condena que le queda por cumplir, al recluso del Castillo de San Francisco del Risco, (Las Palmas de Gran Canaria) Antonio Ruales del Cerro.
Madrid, 30 de agosto de 1974.

COLOMA GALLEGOS